

Exigen que Zayda aparezca

Alianza opositora nicaragüense reclama al Gobierno por una estudiante.

Managua (Nicaragua)
EFE

Una alianza opositora exigió al Estado de Nicaragua responder por la desaparición de la líder estudiantil Zayda Hernández, quien se encuentra desaparecida desde el viernes cuando intentaba participar en un plantón en el marco de la crisis que vive el país desde abril del año pasado.

"La Alianza Cívica hace un llamado al Gobierno de Nicaragua a responder ante los llamados de búsqueda del paradero de la activista Zayda Hernández", demandó ese grupo opositor, que es la contraparte del Ejecutivo en la mesa de negociación que se instaló el pasado 27 de febrero con el fin de buscar una salida a la crisis.

La alianza opositora destacó que Hernández es una activista que participó en la primera mesa del fallido diálogo nacional, que

LOS DATOS

● **SEGÚN LA CIDH**, la crisis que enfrenta el país deja 325 muertos desde abril del 2018.

● **LA CIDH** también cuenta al menos 809 "presos políticos" en Nicaragua.

EL APUNTE

● **SEGÚN LA COALICIÓN** Universitaria nicaragüense, tanto el Gobierno como la Policía Nacional les "han dicho que no tienen secuestrada" a la activista, de 25 años.

Minutos antes de su desaparición, Hernández publicó un video en Facebook en el que informaba que la "Policía sandinista se encuentra en este momento rodeando todo el perímetro de la Catedral de Managua".



Jóvenes ponen bandera sobre féretro de Fredy Montes, opositor.

se desarrolló entre mayo y julio del año pasado, y fue miembro de la Alianza Cívica. Como activista participó en giras internacionales denunciando los abusos del régimen, indicó.

"Desde su regreso del exilio hace unos meses, ha estado participado en actividades y plantones. Exigimos una respuesta, al cumplirse ya más de 48 horas de su desaparición", instó.

La Alianza Cívica señaló que Hernández fue vista por última vez el viernes en las inmediaciones del portón este de la Catedral de Managua, "caminando frente a la presencia de un fuerte contingente policial".

"Este hecho se corrobora por la publicación de un video en redes sociales donde una persona afín al régimen le grita improperios, para luego documentar, en el mismo video, la presencia policial mencionada", añadió la Alianza Cívica.

EN BREVE

Trump, desbocado contra los iraníes

WASHINGTON, (EFE). El presidente de EE. UU., Donald Trump, advirtió a Irán que "nunca" vuelva a amenazar a su país e indicó que si quiere pelear será su "fin oficial".

Falta de gasolina crea molestias

VENEZUELA, (REUTERS). Militares venezolanos supervisaban la venta de gasolina en algunos estados del país para mantener el orden entre conductores.

Cae cohete en la zona verde: Irak

BAGDAD, (AFP). Un cohete cayó en la zona verde de Bagdad, un sector bajo extrema seguridad donde se encuentran las sedes de gobierno.

INFORMACIÓN COMERCIAL

¡¡EMERGENCIA!!

¿Tiene un evento pero se le notan las canas?

Tres simples pasos:



1 Levante el mechón y ubique el protector en la raíz del cabello.



2 Accione el Spray y peine para cubrir las canas.



3 Estará lista para lucir un cabello hermoso.

Cubra raíces y canas en minutos

¿Se tinteó el cabello hace una semana y ya aparecieron esas molestas raíces? ¡¡NO SE PREOCUPE!!! Ya está aquí **COLOR RECOVER**, la innovadora solución que le ayudará a cubrir las raíces de manera fácil y rápida. Solo aplique, peine y ¡LISTO!

Fácil de aplicar

El secreto está en su práctico aplicador en forma de peine, el cual evita que se manche el cuero cabelludo y

distribuye el tinte de manera uniforme, cubriendo las raíces canosas justo donde lo necesita y ayudando a esparcirlo a lo largo del cabello.

Ahorre tiempo y dinero

Ya no es necesario visitar el salón de belleza cada vez que se le empiezan a notar las canas. Ahorre tiempo y dinero con **COLOR RECOVER**, aplique el producto en las áreas específicas cuando lo necesite y sin salir de casa.

El SECRETO para lucir un cabello sin CANAS...

- Fácil de aplicar y no gotea.
- Secado rápido.
- Evita manchar el cuero cabelludo.
- Ideal tanto para hombres como mujeres.

GARANTÍA PARA VENTAS NO PRESENCIALES
Le damos una garantía de satisfacción de 90 días -¡3 meses!- y si no queda totalmente satisfecho, le devolvemos su dinero. (Se deducen gastos de manejo y envío)
No aplica para ventas en Fedco

Oferta válida únicamente para lectores de ADN

BONO DCTO. \$30.000

Indique el código **ADNCOLOR**.
Oferta válida del 20 al 26 de mayo de 2019

Michel Mercier
SOS COLOR RECOVER



DISPONIBLE EN: Negro, Castaño Claro, Castaño Oscuro y Rubio.

De venta en: **TV NOVEDADES TV** *fedco*

¡LLAME YA!

(1) 745 5879 Bogotá (4) 604 4952 Medellín

(2) 485 1941 Cali (5) 385 0518 B/quilla

B/manga: (7) 697 0481

Atención personalizada de lunes a domingo de 6:00 am a 9:00 pm

Visítenos en: **tvnovedadestv.com.co**